

Theatergruppe des TV Jahn auf Reisen.

Wie immer nach erfolgreichen Auftritte der Bellheimer Theatergruppe des TV Jahns, wurde auch dieses Mal eine Städtefahrt über 3 Tage organisiert. Die Reise ging diesmal in die Fuggerstadt Augsburg.

Bestends vorbereitet von den beiden Mitgliedern Thomas Laubscher und Georg Zimpelmann, machte man sich am Freitag, den 25. August mit der Bahn auf den Weg.

Punkt 6 Uhr ging es dann, natürlich in gewohnter Manier, mit Sektf Frühstück und viel guter Laune, mit dem Zug über Ludwigshafen, Mannheim nach Augsburg.

Dort angekommen, ging es zur Gepäckabgabe ins Hotel und dann gleich weiter zur Stadtinformation, wo wir von einer älteren Dame zur Stadtführung empfangen wurden. Gekonnt und mit viel Humor führte sie uns in die Geschichte der Stadt ein. Auch konnten wir einiges über das 500 jährige Wassersystem der Stadt erfahren, das bekanntlich in das Weltkulturerbe aufgenommen wurde. Wir besichtigten den großen Rathausaal mit seiner goldenen Decke, an verschiedenen Denkmälern von Augsburger Persönlichkeiten wurden wir vorbeigeführt, konnten die Altstadt, mit dem einzigen, noch arbeitendem Gerber bewundern, ehe wir zum Schluß die Fuggerei erreichten. Einzigartig, diese soziale Einrichtung inmitten der Stadt. Nach einer Pause im Hotel, stürzten wir uns ins Nachtleben von Augsburg.

Der Morgen des zweiten Tages wurde von einigen zum Shoppen benutzt. Mittags dann der Höhepunkt unserer Reise. Beim Besuch der bekannten Augsburger Puppenkiste und dann noch mit dem Räuber Hotzenplotz, wurde für viele die Erinnerungen an unsere Kindheit wach.

Nach einer ziemlich kurzen Nacht, wurde die Heimreise angetreten. Alle waren einig, dies war wieder einmal ein Erlebnis für unsere Theatergruppe. Danke an Thomas und Georg für die einzigartige Planung.